

Heartbeat

Von Komira

Prolog: Fragen

Gibt es Dinge, die unmöglich erscheinen und doch geschehen?
Gibt es übernatürliche Fähigkeiten?
Gibt es andere Welten, Dimensionen, einen Zwischenwelt?
Gibt es Geister?
Spielt mir jemand einen Streich?
Oder werde ich einfach nur verrückt?

Jeden Tag gehe ich den selben Weg, meinen Schulweg.
Jeden Morgen hin und am Nachmittag wieder zurück.
Doch in letzter Zeit ist mir dieser so vertraute Weg mit einem mal so fremd und unbehaglich.
Ich fühle mich unwohl und angespannt. Meine Blicke huschen immer zu unsicher umher.
Denn ich glaube beobachtet zu werden.
Verfolgt, immerzu in einem Abschnitt meines Weges.
Und ich sehe sie!
Eine Gestalt. Schemenhaft, verschwommen und nie direkt.
Nein, ich sehe immer nur in einer Spiegelung.
Seien es Fensterscheiben oder die glänzenden Lackierungen der Autos.
Wenn ich mich selber darin spiegle glaube ich immer wieder eine Gestalt hinter mir zu erkennen.
Doch wen ich mich umdrehe sehe ich niemanden...
Bilde ich mir das bloß ein?
Oder verfolgt mich doch ein Geist?
Ist denn so etwas überhaupt Möglich?